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厚 生 消 防 常 任 委 員 会 要 点 記 録 
 

 
日   時 

 
令和６年７月３１日（水） 

 

開 会    １３時００分 会議時間 

閉 会     １５時１４分  ２：０５ 

場  所 第１委員会室 
出 席 者 宮委員長・長谷委員・前田委員・矢野委員・野沢委員・小林委員 

傍聴議員：吉永議員・柏野議員 
説 明 者 副市長、生活環境部長、保健福祉部長、外５名 傍聴者数   ０人 
事 務 局 議会事務局長、議会事務局次長、議事担当主査 記 者   １人 

 
会 議 の 経 過 事 項 

 
 

 

 

 

宮 委 員 長 

桑原生活環境課長 

中山廃棄物管理課長 

 

 

矢 野 委 員 

 

 

 

 

桑原生活環境課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長が開会を告げ、傍聴の許可をし、議事日程について説明する。 

 

●日程１.生活環境部関連 

１）報告事項 

資料説明① 恵庭市地域公共交通計画の策定について 

資料説明② 食品ロス削減の取組状況について 

 

【質疑】 

① 資料①エコバスの資料６ページの項目にいろいろ載っていますが、他市と比

べてこの指標は高いほうなのか、低いほうになるのか、お伺いします。 

② 資料②フードバッグについて、６００個でまず試験的に実施してみるという

ことですが、この試験をしてどのような内容のアンケート調査を行うのかをお

伺いします。 

①  計画の指標について、近隣市のコミュニティバスと比べ、恵庭市は市でコミ

ュニティバスとしてエコバスを運行しているという条件が一つあります。北広

島市、千歳市では民間事業者のバス路線について、協議会で協議しています。

その中で一概に指標を他市と比べてということがなかなか難しいところです。

利用者数については、コロナの影響がありましたが、その後、右肩上がりに伸

びており、伸び率としては、今は順調なところではないかと思っています。ま

た、満足度についても総合評価の中で３３．２％が満足、やや満足とありまし

たので、ここも他市と比べてというよりは、利用者数を伸ばしていきたいと考

えています。また鉄道の接続性については、鉄道の本数も多いことから、通勤
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中山廃棄物管理課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡部健康スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間の接続性はいいのではないかと考えています。収支率と公的資金投入額に

ついては、３割を超えるとよい収支率と考えており、ここも利用者数増に関わ

って伸びており、公的資金投入額もそれに合わせて１人当たり減ってきている

ところもあるので、この５年間、毎年検証していきたいと考えています。 

②  ドギーバッグを使用をしていただき、振り返っての飲食店向けのアンケート

調査と考えており、食品ロス削減の手段としてドギーバッグがどのような効果

を果たしたかといったことを中心に、アンケートを実施してまいりたいと考え

ています。 

 

 １）報告事項終了 

 

 ２）その他所管事務調査について 
 
【質疑】 
 なし 
 

日程１． 生活環境部関連終了 

 

●日程２．保健福祉部関連 

 １）報告事項 

資料説明③ 株式会社コンサドーレとの地方創生の実現に関する包括連携協

定の締結について 

 

【質疑】 

 なし 
 
１）報告事項終了 
 
２）その他所管事務調査について 

 

【質疑】 
 なし 
 

日程２. 保健福祉部関連終了 

 

●日程３．現地調査について 

１）スポーツ振興について 

・恵庭公園陸上競技場 
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前 田 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡部健康スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

前 田 委 員 

 

     

２）子育て支援について 

・若草地区放課後子ども教室（若草っ子ひろば)について 

・子どもの生活・学習支援事業について  

 

  １５時００分 休憩   

  １５時０９分 再開 

 

【質疑】 

①  現地でも説明を受け、スポーツ振興・まちづくり審議会での検討も傍聴させ

ていただきました。その結果、４コースで１２０ｍぐらいの整備をインコース

側から実施するということで、非常によかったと実感しています。１点だけ確

認したいのは、子どもたちが練習するのにどうしてもスパイクに履き替える。

そして、円周２コースでもいいので全天候で結ばないと非常に使い勝手が悪く

練習ができません。何とかこの３か年くらい、予算との関係もありますが検討

していただきたい。今後、まだ検討している最中だと思いますが、今回９月か

ら整備していただくということで非常にありがたいですが、今後のことも視野

に入れて、検討をどの様に考えているのか、お伺いします。 

① 今年度は当初予算もつき、直線コース４コースで当初の予定では外側を想定

していましたが、今後の効率化も考えた結果、内側に４コースの直線コースを

整備することで今進めています。今後については、時期的な具体の回答はここ

では控えさせていただきたいと思いますが、直線コースだけで終わりとは我々

も考えておらず、練習環境の充実という目標を達成するために、今後も継続的

に財源の確保などの課題も検討しながら、継続的に整備を進めていきたいと考

えています。今後についても、スポーツまちづくり審議会の委員から適宜御意

見をいただきながら検討を進めてまいりたいと考えています。 

 先般、スポーツ振興議連でスポーツ協会等と意見交換したときに、陸上協会

の方から外周を回れるような整備をお願いしたいと要望も上がってきていま

すので、どうか検討のほどよろしくお願いします。 

 

日程３．現地調査について終了 

 

（理事者・執行部退席） 
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【委員間協議】 
●日程４．その他 
 なし 
 

委員長が閉会を告げる 

（１５時１４分 終了） 

 


